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E5_BA_A6_E5_88_86_E7_c33_487004.htm 本报讯随着近期多只

封基实施分红，封基在走过一波独立行情之后昨日出现放量

大跌。基金分析人士认为，由于大盘趋势不明，封基后市行

情仍不乐观。 昨日封基普遍下跌，沪市 基金指数(行情 股吧)

下跌了1.77%，深市基金指数下跌2.08%，成交量较前一交易

日分别放大了38.84%和32.73%。昨日34只有交易的封基31只下

跌，仅有 基金汉鼎(净值 讨论)和 基金泰和(行情 股吧)收红，

分别上涨了0.18%和0.12%。昨日复牌的 基金鸿飞(净值 讨论)

复牌即遭遇跌停。 对于昨日的封基走势， 银河证券(行情 股

吧)高级分析师王群航认为，基金鸿飞的跌停给市场带来了一

定的压力，本来应有的分红行情被大盘压制，因此分红结束

后将是一个基金分化的过程。而对昨日的放量大跌，王群航

表示，封基由于大部分的筹码集中在机构手中，昨天的表现

就是一个机构博弈的过程。对封基接下来的走势，他认为如

果市场反转的话，那么封基的分红行情还是存在的，但对这

个行情又不能期望太高。封基分红之后的重新定价是个必须

考虑的问题，分红之后的重新洗牌将是一个封基逐渐分化的

过程。 海通证券(行情 股吧)基金分析师娄静认为，前期市场

的下跌并没有引起封基的普遍下跌是因为分红行情起到了支

撑的作用，但分红前13%、14%的折价率已经回到了历史的最

小值，这仅相当于分红之后22%左右的折价率，这样的折价

水平就没有什么回升的空间，因此在此之前她就判断封基向

下的可能性要比向上的可能性大，而今天封基的走势也印证
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